



Pièces 3 Pièces

Superficie 96 m²

Référence NBA79

Prix 775 000 €

Mandelieu-la-Napoule Appartement à vendre (06210)



Le groupe Berti and Sons Immobilier vous propose à la vente en exclusivité dans un domaine de prestige gardé et sécurisé 24h/24 et 7j/7 avec piscine, tennis et club sportif, ce vaste 3 pièces en dernier étage et traversant de 96,51m² avec 3 terrasses totalisant 140m²! Terrasse devant le séjour de 42m² sud-est vue panoramique mer et Esterel, baie de Cannes et Ils de Lérins, Une autre terrasse à l'Ouest vue Montagne de 20m², ainsi qu'un solarium sur le toit de 75m². L'appartement se compose d'un séjour/salle à manger d'environ 40m², d'une cuisinée équipée et séparée de presque 15m², deux ...

The Berti and Sons Immobilier group offers you for sale exclusively in a prestigious domain guarded and secured 24/7 with swimming pool, tennis and sports club, this vast 3-room apartment of 96. 51sqm with 3 terraces totaling 140sqm! Terrace in front of the living room of 42sqm south-east with panoramic sea and Esterel views, bay of Cannes and Ils de Lérins, another terrace to the west with mountain view of 20sqm, as well as a solarium on the roof of 75sqm. The apartment consists of a living/dining room of approximately 40sqm, an equipped and separate kitchen of almost 15sqm, two bedrooms, a ...

## AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE Contacter l'agence Voir tous les biens de cette agence





